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質問市民バスどこへ行く

答弁

　大師線は、大師の方向から来て、
駅西口を通り市民会館に行く。
　「大師線」という（路線名の）表
示を「市民会館」と行き先表示に変
えることが必要ではないか。
（平成22年6月定例会一般質問）

可能なら検討したい

　やれることについてはできるだけ早
くやることが大切だと思います。
　表示等についても全ての人が分か
りやすいということは理想です。そ
の方向に向けて努力していきます。

そして今は…

　平成22年9月6日から、路線名だけ
でなく、行き先も表示されるようにな
りました。しかし、文字は小さいので
改良の余地があると考えます。

共用トイレの解消を
　市営阿武隈住宅の集会所につい
て、住民の女性から、男女共用トイ
レを男女別に改修してほしいという
声が寄せられた。人権の問題として
も、しっかり捉えていくべきではな
いか。
（平成21年9月定例会一般質問）

計画的に改修したい

　今どき男女共用トイレは非常に恥
ずかしい形だと思います。現在の限
られたスペースの中で検討を進め、
できるだけ早い機会に整備をし、ま
た洋式トイレ等も設けていきます。

そして今は…

質問

答弁

　平成22年12月に、清潔な男女別
のトイレが完成しました。皆さん大
喜びです。
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